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INTERVENCION DE LA PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD FORAL EN EL ACTO DE 
ENTREGA DEL PREMIOAL JOVEN EMPRESARIO 2011 

3 abril de 2012 

 
 

Señor Alcalde de Pamplona 
 
Delegada del Gobierno  
 
Miembros del Gobierno de Navarra 
 
Presidente de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Navarra 
 
Presidente de la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios 
 
Señoras y señores, buenas tardes 
 
 
 
Me corresponde el honor de cerrar este acto lleno de energía 
positiva y de interesantes reflexiones sobre la actualidad y el futuro 
de la empresa. 
 
Es obligado,  en primer lugar, felicitar a la Asociación de Jóvenes 
Empresarios de Navarra por alcanzar la novena edición de unos 
premios que no solo estimulan a sus ganadores, sino que dan una 
inyección de ánimo al conjunto de la sociedad navarra.   
 
El mensaje que la AJE lanza a una ciudadanía agobiada por el 
cúmulo de noticias desesperanzadoras que recibe a diario es claro 
y evidente:  
 
Aquí hay relevo. Una nueva generación de gente dispuesta a 
luchar, a salir adelante, a crear puestos de trabajo y a propiciar que 
Navarra siga siendo uno de los mejores  lugares en los que vivir. 
 
 
Es evidente que las palabras de Javier, Antón, Rodrigo y Gorka, nos 
incitan a todos a pensar.  
 
Y mucho. Hay una gran ola de cambios a la vista. La tenemos 
prácticamente encima, y vosotros los jóvenes empresarios nos 
demostráis con vuestras ideas, vuestra ilusión, y vuestros logros 
que en vez de quedarnos impasibles esperando vanamente que 



 2

pase la ola, lo que hay que hacer es  encaramarse a ella y 
“surfearla” para que nos conduzca a buen destino. 
 
Creo que vosotros, los jóvenes emprendedores, sois los 
abanderados de una nueva época en la que la creación de los 
negocios y la generación de puestos de trabajo no estarán basadas 
en las subvenciones públicas y las relaciones con el poder. 
 
Cuando la Consejera de Industria y  Empleo y yo visitamos las 
empresas de nuestra Comunidad no solemos recibir demandas de 
subvenciones o desgravaciones fiscales. Lo que sí escuchamos 
constantemente es la demanda de que simplifiquemos leyes y 
procedimientos  vigentes que, hoy por hoy, son una jungla  llena de 
obstáculos, demoras…  y gastos, que entorpecen la realización de 
nuevos proyectos empresariales.  
 
Os aseguro que en el Gobierno de Navarra somos conscientes de 
la situación y estamos poniendo todo nuestro empeño en encontrar 
fórmulas para que la Administración se convierta en trampolín para 
los emprendedores en vez de lastre.  
 
Estamos plenamente comprometidos en la aplicación de nuevas 
fórmulas de relacionarnos con la ciudadanía aprovechando al 
máximo las oportunidades que nos brindan las nuevas tecnologías y 
en ese sentido queremos que nuestra apuesta por la transparencia 
y el gobierno abierto sea una de las más ambiciosas de España.  
 
Estamos trabajando duro para que, esta vez sí, la tan anhelada 
ventanilla única sea una realidad y estamos dando pasos 
significativos en todo lo referente a la tan necesaria  simplificación 
administrativa. 
 
     
Todos sabemos que el otro gran problema que sufren 
especialmente los nuevos emprendedores viene de la mano de la 
inexistente o escasa financiación.  
 
También en este terreno puedo deciros que el Gobierno de Navarra 
está manos a la obra y que hemos abierto vías para el crédito como 
la establecida en ese  Plan Moderna en el que encajan las 
actividades de la práctica totalidad de los premiados y candidatos 
de esta noche. 
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Y es que, precisamente, hemos generado un sistema donde 
florezcan esas ideas de futuro que doten a Navarra de mayor 
prosperidad, calidad de vida y sostenibilidad ambiental. 
 
Para ello la Fundación trabaja para que surjan nuevos proyectos 
empresariales donde nos los haya, y para potenciar y enriquecer los 
proyectos existentes y convertirlos en realidad lo más rápidamente 
posible.  
 
Recientemente hemos otorgado el sello “Moderna” a los 18 
primeros proyectos  que supondrán una inversión en Navarra de 
más de 60 millones de euros, con la financiación de unos  27 
millones por el Banco Europeo de Inversiones (BEI).  Son proyectos 
en marcha y que  se traducirán en la  creación de 733 nuevos 
puestos directos en Navarra, una muy buena noticia para nuestra 
Comunidad.    
 
Es un buen comienzo para avanzar en nuestro objetivo de agotar 
este mismo año los 100 primeros millones de financiación del BEI, y 
así poder solicitar para el próximo año los restantes 150 millones en 
un segundo desembolso. 
 
Que en Navarra hay muchos más proyectos de inversión como 
estos lo demuestra el que en un plazo reducido de tiempo se han 
recibido muchas solicitudes en la Fundación. Estoy convencida   
que van a seguir llegando proyectos empresariales ambiciosos y 
estratégicos para nuestra comunidad.  
 
Esto es importante porque nos dice que la sociedad está activa, y 
tiene ganas de trabajar y de luchar por su futuro.  
 
 
Finalizo ya felicitando de todo corazón a los ganadores de los 
galardones de la novena edición del Premio Joven Empresario.  
 
“Gurpea”, “Temik”, e “Incita” formáis ya parte importante del tejido 
económico de nuestra Comunidad.  
 
Enhorabuena a todos. Hoy es día de parabienes y palmadas en la 
espalda, pero sólo vosotros sabéis realmente lo que os ha costado 
llegar hasta aquí. 
 



 4

Tengo una tarea que encomendar al ganador del Premio Joven  
Empresario de 2011. 
 
Querido Gorka, me atrevería a pedirte que en este año de “reinado” 
como mejor joven empresario estrujes todavía más tu agenda y 
saques tiempo para difundir las virtudes de los emprendedores 
especialmente entre la gente más joven, entre los estudiantes. 
 
Eres un buen comunicador y sabes transmitir empuje en todo lo que 
haces. Con el respaldo que hoy te da  la AJE debes hacer lo posible 
por divulgar y prestigiar la imagen del empresario como lo que es, 
un  creador de empleos y riqueza, y no como ese ser malvado, 
obsesionado en despedir, y al que algunos presentan como el 
causante de todos los males de nuestra sociedad. 
 
Felicidades a todos, y muchas gracias.    
  
 
 
 
 
 
 
 


